



Beaubois a repris

RODRIGUE BEAUBOIS a repris l'entraînement ! Six mois après sa fracture du pied gauche, l'arrière français a participé à l'entraînement de son équipe, les Dallas Mavericks, mardi. Il ne jouera pas cette semaine lors des trois matches des Mavs à Sacramento, Denver et Houston. Mais il pourrait bien enfin débiter sa saison le 16 février prochain contre les Kings. « *J'ai besoin d'au moins une semaine d'entraînement, a-t-il précisé. Même si c'était un petit entraînement, ça fait du bien de retrouver les gars. Mais, maintenant, je dois bosser en cardio.* » Son retour a été accueilli avec satisfaction par l'ensemble du groupe, même l'arrière Jason Terry, avec qui il sera bientôt en compétition pour du temps de jeu : « *Roddy avait l'air bien. Il est aussi rapide qu'avant. Et c'est ce qui le sépare des autres arrières de la ligue. Ça et le fait qu'il fait partie des meilleurs shooteurs. Il va être une force. Il va beaucoup nous aider. On sait tous qu'il va réussir.* »

Le fil bleu

Certes, il s'est fendu à lui seul d'autant de balles perdues (6) que tout l'ensemble des Detroit Pistons. Mais avec 19 points (7/8 aux tirs, 5/5 aux l.f.) et 7 passes, Tony Parker a fait le boulot pour s'assurer que les Spurs ne dérapent pas dans une salle d'Auburn Hills à moitié vide.

Le chiffre

38 L'intérieur de Minnesota Kevin Love a signé son 38^e double double (au moins dix unités dans deux catégories statistiques) d'affilée (20 pts, 14 rbds), lors de la victoire à Houston, effaçant Kevin Garnett du livre des records des Wolves. Cette série est la plus longue en NBA depuis les 44 de Moses Malone (Philadelphie) lors de la saison 1982-1983.

Les résultats

Atlanta-Philadelphie, 83-117 ; Orlando-LA Clippers, 101-85 ; Miami-Indiana, 117-112 ; Detroit-San Antonio, 89-100 ; Oklahoma City-Memphis, 101-105 a.p. ; Milwaukee-Toronto, 92-74 ; Houston-Minnesota, 108-112.